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Die Zahl der jährlichen Unternehmensgründungen steigt wieder in Deutschland: Im Jahr 2006 lag sie bei
stattlichen 738.156 (Quelle: Statistisches Bundesamt). Allerdings stehen dieser Zahl 567.439
Unternehmensaufgaben im Jahr 2006 gegenüber. Nicht jeder schafft es also, den Traum von der
Selbstständigkeit in der Realität erfolgreich umzusetzen. Ein Hauptgrund dafür ist sicherlich, dass viele
Existenzgründer von vornherein falsche Vorstellungen davon haben, was einen modernen Unternehmer
ausmacht.
Unternehmer fahren BMW, treffen in Netzwerken interessante Menschen und zahlen sowieso nie etwas, weil
sie alles absetzen können. Dies sind nur einige der Vorstellungen und Bilder, die viele Menschen von
Unternehmern im Kopf haben. Insofern ist es mehr als verständlich, dass es auf den ersten Blick äußerst
attraktiv erscheint, Unternehmer zu sein anstatt im Angestelltenverhältnis die Vorgaben seines Chefs
umzusetzen. Die Unzufriedenheit vieler Arbeitnehmer durch zunehmende Restrukturierungen, aber auch der
gnadenlose Abbau von Firmenpersonal sind weitere Gründe, über eine Selbstständigkeit nachzudenken.
Guckt man jedoch hinter die Fassade eines Unternehmers, kommen weitere Details zum Vorschein, die die
Attraktivität der Selbstständigkeit in Frage stellen. Schaut man genauer hin, so entdeckt man, dass der
Unternehmer oftmals noch spät abends oder auch am Wochenende arbeitet, dass die scheinbar so
interessanten Netzwerktreffen pure Kraftanstrengung sind, zwar vieles abgesetzt werden kann, aber der
Umsatz im Monat große Ausgaben nicht möglich macht und der BMW auch nur geleast ist.
Also stellt sich die Frage: Ist es wirklich attraktiv, Unternehmer zu sein? Und vor allem: Was sollte man
vorab wissen und bei sich selbst überprüfen, bevor man an die Selbstständigkeit denkt? Muss man ein
Unternehmer-Gen mitbringen oder kann man diese Fähigkeit lernen und was gehört als Basis überhaupt
dazu? Diesen Fragen möchte sich dieses Buch widmen und Lust darauf machen, ein eigenes Unternehmen zu
gründen.
Zielgruppe sind sowohl Männer als auch Frauen, die sich mit dem Gedanken tragen, ein Unternehmen zu
gründen. Das Buch richtet sich dabei schwerpunktmäßig an Menschen, die sich aktuell noch im
Angestelltenverhältnis befinden und über die grundsätzliche Entscheidung Selbstständigkeit oder nicht
nachdenken. Da sich potentiell jeder Arbeitnehmer einmal in seinem Arbeitsleben Gedanken darüber macht,
ein eigenes Unternehmen zu gründen, ist die Zielgruppe dementsprechend groß.
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From reader reviews:

Jay Burke:

As people who live in the actual modest era should be update about what going on or info even knowledge to
make them keep up with the era that is certainly always change and move ahead. Some of you maybe will
update themselves by examining books. It is a good choice in your case but the problems coming to a person
is you don't know which you should start with. This Bin ich ein Unternehmertyp?: Eigene Fähigkeiten
einschätzen, nutzen, optimieren (Dein Business) (German Edition) is our recommendation to make you keep
up with the world. Why, as this book serves what you want and wish in this era.

Lillie Levine:

Now a day individuals who Living in the era everywhere everything reachable by connect to the internet and
the resources inside it can be true or not demand people to be aware of each facts they get. How individuals
to be smart in getting any information nowadays? Of course the correct answer is reading a book. Examining
a book can help folks out of this uncertainty Information specially this Bin ich ein Unternehmertyp?: Eigene
Fähigkeiten einschätzen, nutzen, optimieren (Dein Business) (German Edition) book because book offers
you rich facts and knowledge. Of course the knowledge in this book hundred pct guarantees there is no doubt
in it you may already know.

Janet Medley:

This book untitled Bin ich ein Unternehmertyp?: Eigene Fähigkeiten einschätzen, nutzen, optimieren (Dein
Business) (German Edition) to be one of several books that will best seller in this year, honestly, that is
because when you read this book you can get a lot of benefit onto it. You will easily to buy this particular
book in the book shop or you can order it by means of online. The publisher of this book sells the e-book too.
It makes you more readily to read this book, since you can read this book in your Cell phone. So there is no
reason for you to past this reserve from your list.

Catherine Hudson:

This Bin ich ein Unternehmertyp?: Eigene Fähigkeiten einschätzen, nutzen, optimieren (Dein Business)
(German Edition) is great guide for you because the content that is full of information for you who have
always deal with world and have to make decision every minute. This particular book reveal it facts
accurately using great manage word or we can say no rambling sentences inside. So if you are read the idea
hurriedly you can have whole info in it. Doesn't mean it only will give you straight forward sentences but
difficult core information with splendid delivering sentences. Having Bin ich ein Unternehmertyp?: Eigene
Fähigkeiten einschätzen, nutzen, optimieren (Dein Business) (German Edition) in your hand like obtaining
the world in your arm, data in it is not ridiculous one particular. We can say that no reserve that offer you
world in ten or fifteen tiny right but this e-book already do that. So , this can be good reading book. Hello
Mr. and Mrs. occupied do you still doubt that will?
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